

Avis aux institutrices

COURS NORMAL D'ENSEIGNEMENT MÉNAGER

1918-1919

L'École ménagère de Montréal donnera encore l'an prochain un cours normal d'Enseignement Ménager à quelques institutrices de la Province. Ce cours aura une durée de 9 mois, du 15 septembre 1918 au 15 juin 1919.

Le programme d'études comprend l'étude théorique et pratique de toutes les branches de l'Enseignement ménager: art culinaire, économie domestique, hygiène, dessin, etc.

Un diplôme spécial est délivré en fin d'année aux Élèves-Maitresses qui ont passé avec succès leurs examens de sortie.

Pour être admise à ce cours il faut posséder le Diplôme Modèle et avoir déjà exercé comme institutrice.

Les cours, le logement et la nourriture sont entièrement gratuits. Les élèves pensionnent au Foyer, institution philanthropique de M. l'abbé H. Gauthier.

Les fournitures de classe sont à la charge des élèves et se montent approximativement à \$8.00.

Le nombre de places étant limité, les intéressées sont priées d'envoyer au plus tôt leur demande d'admission. Il leur sera alors adressé un questionnaire qui permettra à l'administration de statuer sur cette demande.

Adresser toute correspondance aux Écoles ménagères provinciales, 14, rue Church, Montréal.

JEANNE ANCTIL,
Directrice.

Bibliographie

L'ALCOOL PEUT-IL ÊTRE UN BREUVAGE?—Par Eugène Lafontaine, juge de la Cour Supérieure, Montréal. Bureaux de *La Revue Trimestrielle canadienne*.—Démonstration victorieuse de dangers réels qu'offre l'alcool au point de vue de la santé.

Bureau central

Le vœu des inspecteurs d'écoles concernant la lecture anglaise qui devrait être ajoutée au programme d'examen pour l'obtention d'un diplôme français, et vice versa pour les candidats au diplôme anglais, a été adopté par le Comité catholique, mais ce vœu ne sera pas mis en pratique avant l'examen de juin 1919. La sanction du lieutenant-gouverneur en Conseil sera publiée dans *l'Enseignement Primaire*, en temps et lieu.

Pensée

"La douleur est comme une amande amère qu'on jette au bord du chemin; elle y tombe; elle y germe; quand on repasse au même endroit, vingt ans après, on trouve un amandier en fleurs."

RENÉ BAZIN.